
２０１５年度 第６回運営委員会議事録（メモ）

於： 平成28年2月14日（日） 16:00～ 豊水会館・福まち会議室

○中村団長から

今年度最後の運営委員会となりますが、課題も何点かあります。討議の程よろしくお願いします。

○団員現況について（鈴木副団長から）

・団員数は2/13現在で42名。本日トロンボーンの杉原さんが団員になり43名。

・仮団員は、パーカッション・古口さん、チューバ・井田さんの２名。井田さんが団員になるための所定の練習回数を終

えたので、次回練習日に団員化予定。
・見学は2/28にユーフォニアムで見学者（女性）が来る予定。

・3月末まで休団のトランペット石井さんから休団延長の申請。

○定期演奏会の財源について（鈴木副団長から）
定期演奏会財源の一部として協賛広告収入が充てられてきたが、広告収入の確保も厳しくなってきており、今後、財源

をどう確保していくのか、考えなければならない時期に来ている。財源確保の方策については、チケットの値上げ、団員

の定演負担金の導入、協賛金制度の導入、定演経費の節減などが考えられるが、現在の財源がどの様に集められているの

か団員が理解しているのか疑問もある。定演開催のために団員全員が資金集めをしなければならないことが浸透していな
いのではないか？ 全団員が資金集めに取り組めば、現在のやり方でも今後しばらくは財源確保できる可能性も十分にあ

るのでは。との意見が出された。

今後の財源確保ための新たな制度について先回の運営委員会においても議論を行ったが、これまでの議論を踏まえ、今
後の議論の進め方について整理することとした。

○通常練習日におけるパート練習の実施について

・演奏レベルの更なる向上に向け、パート毎の難しい部分の事前練習、パート毎の細部仕上げの斉一化などを目的に豊水
会館通常練習日の午前に別途練習室を確保して実施する

・新年度（４月）の第１回目練習日から実施する。

・場所は大会議室横の「２Ｆ会議室」を9:00～12:00で確保する。（都合により変更になる場合もある）

また、定演直前には定演ステージを想定したパーカッション動線確認練習を大会議室で1～2回実施する。
・練習室の使用はパート練習を最優先とし、指揮者との打合せやパート独自の判断で日時を決定して予約表に記入する。

・毎練習日に練習場白板に掲示するパート練習予約表に記入して練習室の予約を行う。予約状況は随時ホームページにも

随時掲載する。なお、パート練習が予約されていない場合は個人練習での使用も可能とする。但し、この場合も練習室

予約表の記入は必要。

○共演小学校について

来年度からの定演の共演小学校の選考について、元しらかば台小学校吹奏楽部指導者の郷先生（現札幌地区吹奏楽連盟

理事）に小学校の推薦をお願いしていた。推薦校は南区・藤野小学校スクールバンドで、指導の先生、顧問、父母会も共
演を熱望しており、皆さん大変協力的なので上手く行くのではないかとのこと。

３月中には小学校を直接訪問して様子を見学したり、校長先生、指導の先生に話を伺って決定したい。

○その他
※総会の開催について

・10年近く前から「中村屋旅館」で総会を行ってきた、総会と懇親会のセットであることから団員の金銭負担も必要で

あり、近年の総会出席者は20数名に止まっていた。

・総会の出席者を増やすためにも、総会会場を練習会場とし、練習日の午前中に実施することとする。
・来年度の総会については以下の通りとし、準備を進める。

場所： 豊水会館大会議室（練習場）

日時： 5月22日（日・練習日） 10:00～12:00 各自、昼食後、13時頃から練習開始。

※平成28年度行事カレンダーについて

豊水会館と調整が完了したので、完成版は直ちにホームページに掲載し、2/28練習日から団員配布。

※方面音楽隊技術研修について

中村団長に実施日程の調整をお願いしている。但し、方面音楽隊・定期演奏会が3/21なので、その終了後になる予定。

※合宿練習について
本年度6月にパート練習と団員親睦を目的にテストケースとして合宿練習を実施した。アンケートを頂いた全員から

「良かった」との回答を頂いたが、自由記述には「パート練習は豊水会館の午前に実施した方が参加者も多く、効果的

ではないか」「家族のいる団員が多く、宿泊参加は難しいため参加者は限られる。」などの意見もあった。

これらのことを念頭に、パートリーダー会（1/24）及び運営委員会で検討したが、来年度については、上記のパート練
習の充実計画もあるので合宿練習の実施を見送ることとした。

○次回運営委員会 平成28年4月17日（日：練習日） 16:30～ 豊水会館（会議室未定）


